

Appel des enseignant·es UPE2A à une réunion pour faire le bilan des nouvelles organisations des dispositifs UPE2A

**Mercredi 10 avril 2024 à 15h
dans les locaux de Solidaires**

Bonjour.

A la rentrée 2023, une nouvelle organisation des dispositifs UPE2A dans le secondaire a été mise en place. L'intersyndicale "enfants migrant·es, à l'école" (CGT éduc'action, CNT éducation, FSU, SUD éducation), en lien avec nombre de collègues UPE2A, avait alerté sur les dangers d'une réorganisation basée sur une perte de moyens horaires et les risques que cela faisait peser tant sur les apprentissages des élèves que sur les conditions de travail des collègues, au-delà même des enseignant·es UPE2A.

Il nous semble urgent de tirer ensemble les bilans de ce (mal)-fonctionnement des dispositifs UPE2A version 2023-2024, afin de pouvoir peser sur la situation à la rentrée prochaine. C'est pourquoi nous vous invitons à une réunion sur ce thème, mercredi 10 avril, à 15h aux locaux de Solidaires (3 rue Federico Garcia Lorca, à Grenoble).

Dans le primaire, une réorganisation est prévue, elle, pour la rentrée 2024. Nous avons eu déjà cette année l'occasion de nous rencontrer pour en discuter. Les collègues UPE2A du primaire sont donc les bienvenu·es à cette même réunion afin de faire le point sur les informations que nous avons et discuter des mobilisations à construire pour obtenir des moyens UPE2A à hauteur des besoins.

A bientôt donc,